



おおぞら

宇都宮市立富屋小学校
第4学年だより 12月号
令和7年12月1日



いよいよ師走。2025年も残すところ1か月となりました。子ども達は上級生らしい行動がとれるようになっています。運動会の係活動など、様々な場面できばきと働く子ども達の姿が見られるようになりました。

もう少しで冬休みです。2025 年の学習・生活のよいしめくくりができるよう、引き続き支援していきますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

学習の予定

国語…言葉の意味と使い方

百人一首に親しもう

ブックトークをしよう 他

社会…焼きものづくりのさかんな町・益子町

算数…小数のしきみとたし算, ひき算

変わり方 そろばん

理科…ものの温度と体積

音楽…日本と世界の音楽

音階をもとにして音楽を作ろう

図画工作…ほった線からはじまるお話

体育…鉄棒

体を移動する運動

用具を操作する運動

道徳…点字メニューにちようせん 他

総合…わたしたちの生活とコンピューター(情報)

共に生きる(福祉)

外国語活動…What do you want?

ほしいものは何かな？



おしゃせとおねがい

★12月6日(土)「収穫祭」の持ち物

水筒(水かお茶), 軍手, マスク(必要に応じて)

加えて、先月の学年だよりでお知らせした通り、用意していただいたペットボトルを持参してください。

★12月18日(木)「お弁当の日」

お子様と一緒に献立を考えいただき、お弁当をつくったり、おかずを詰めたりするなど、なるべくできることは自分でさせていただければと思います。牛乳も出ませんので、水筒の準備も忘れずにお願いいたします。



児童指導コーナー

12月の生活目標は「きれいな学校にしよう」です。令和7年も残りわずかとなりました。年の区切りに向け、また冬休みに向けて、学校内の整理整頓や清掃活動をしっかり行って行きます。ご家庭でも年末の大掃除があるかと思います。お子さん自身にもぜひ役割を与え、大掃除に取り組み、新年を迎える準備をしていただければと思います。

校外学習に行ってきました！

『大谷資料館』～館内は暗くて寒かったけれど、大谷石の素晴らしさに圧倒されました～



「愛の巣だ！」と一目散に走ってきました。
写真撮って！！と興奮気味の一枚です。



寒くて暗くて少し怖かったけれど、思いが
けずステージのような所でソーランを躍ら
せてもらうなど、楽しんだ様子でした。

『渡辺りんご園』～赤くて美味しそうなりんごを探しました～



みんな美味しそうなりんごを収穫させても
らいました。



赤くて大きなりんご発見！！
優しく上に向けて…

『県立博物館』～生き物の展示に興味深々になっていました～



念願の恐竜との写真撮影。
恐竜はとても大きく、一番印象に残ってい
るそうです。



恐竜の展示や様々な生き物の展示、鉱物の
展示があり、面白かったと言っていました。